

Sehr geehrter Herr Beuster, herzlichen Dank für Ihre Anfrage.

Wie Sie zutreffend feststellen, gab es eine "Menge" von Anträgen der Fraktionen und weiteren Antragsberechtigten zum Haushalt 2014. Erschwerend kommt hinzu, dass diese Anträge einer laufenden Veränderung unterliegen. Anträge werden verändert, zurückgezogen, es gibt neue Anträge, die teilweise auch verändert oder zurückgezogen werden – und das bis kurz vor bzw. in der Stadtratssitzung. Aus diesem Grund wird von dem sonst üblichen Verfahren, die Änderungsanträge grundsätzlich im Bürgerinformationssystem anzuzeigen, für die Beratung der Haushalte der Stadt Erfurt seit Jahren aus Übersichtlichkeitsgründen abgewichen.

Welche Anträge zum Haushalt 2014 in der Stadtratssitzung tatsächlich beraten und abgestimmt wurden, ist in der Niederschrift bzw. den Anlagen zur Niederschrift ersichtlich. Die Niederschrift wird nach Genehmigung im Stadtrat im Bürgerinformationssystem bereitgestellt. Die Genehmigung wird in einer der folgenden Stadtratssitzung erteilt.